
平成28年度にいただいたメッセージ

よりよい市政に期待します。

これからも住みやすい街を作っていって下さい。

ぜひ枚方宿の整備にふるさと納税のお金を回してください！！！！

住みやすい街づくりを応援します。

伏見隆市長、応援しています。

身内の介護で大変だった時に、官民問わず、高齢者福祉に携わっておられる多くの方々に助けていた
だきました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

新しい市庁舎を作って下さい。

住みやすい良い街になりますように。今でも満足してますが。

出身者です。父のような身体障害者、高齢者のために役立ててほしいです。

他市からも大勢の人々が集まってくれる魅力のある枚方市になりますように

毎年、菊花展と菊人形を楽しみにしています。些少ながら感謝の気持ちです。

東部里山は枚方市の貴重な自然の宝庫、遺産です。これからも周辺の市町村と共々協力しながら保護
していってください

出身地の枚方市。小さい頃は当たり前の環境でしたが、離れて生活をしてみて、枚方市で過ごした
日々が懐かしいです。両親が今も住んでいることから、少しでも役にたてたらと思いました。これか
らも輝く枚方市でありますように。

文化芸術拠点が枚方に出来るのを楽しみにしています。

豊中市でも最近、文化芸術センターがオープンしました。生まれ育った枚方市にも、素敵な文化ホー
ルが出来て魅力的な公演が多く開かれればいいなと思います。

音響のよいホールになることを願います。
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文化施設建設待ち望んでいます！

総合文化施設が立派に建設されることを子供と共に楽しみにしています！

中学・高校の青春時代に6年間、住んでいた町です。 いつまでも素晴らしい街づくりをお願いしま
す。

枚方市に1日でも早く新しい総合文化施設の建設を進めて頂きたいと思っています。

総合文化施設の整備を心待ちにしています。文化芸術の振興はまちの魅力向上につながる重要な施策
です。

文化芸術拠点の早期の整備を期待しています。

女子プロ野球の厚ヶ瀬選手を応援しています。市民スポーツ賞を贈って頂けたとのことで、ファンと
してとても嬉しく思います。

市民の声を反映し、有効に活用していただければ幸いです。

住み良い街づくりを希望します。

枚方市は生まれ育った場所なので今でも愛着があります。これからも住みやすく活気がある街づくり
を頑張ってください。陰ながら応援しています。

お年寄りの住みやすい街にしてください。

頑張ってください。 住民です。 まいかたしと言われた市。

枚方市で育ちました。すぐにできることとできないことがあると思いますが、市民目線を忘れず、居
心地の良いまちづくりを目指し続けてください。

働く女性にとって子育てのしやすい枚方市であり続けていただきたいです。

ふるさと納税で地元の発展に貢献したいです

枚方に住んでいたことがあります。 なつかしく　寄付しました。 みんなのために　正しく使ってほ
しいと思います
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大好きな枚方市が、笑顔であふれる都市になってくれることを願ってやみません。

妻が枚方出身の為応援することにしました。 正月も帰省します。頑張ってください。

父母が残る枚方がいつまでも住みよい街であってほしいです。

出身地であり寄付させていただきます。是非有意義な活動に利用していただければと思います。ヒラ
パーだけではなく、色々な話題で全国に枚方の話題を発信していただければと思います。

訪れたことはありませんが、里山の保全等自然をいつまでも守っていってください。

毎年、菊花展と菊人形展を楽しみにしています。些少ながら感謝の気持です。

枚方市は新婚当時住んでいた街で思い入れがあります。 いつかまた淀川沿いに住んでみたいと思って
います。

これからも子どもや高齢者にとって安全で快適な都市となるように、道路の整備や街の美化を推進し
ていってほしいと思います。

これからも充実した図書館経営をよろしくお願いします。

子供達、特に恵まれない子供達のために使って頂けたら幸甚に存じます。

くらこんの塩こんぶをよく買って食べていましたので枚方市にある会社と改めて知って応援したくな
りました。

枚方には仕事でお邪魔しています。枚方の素敵な未来の為に、ささやかですが使ってください。

ふるさと納税を調べる中で、返礼品の多様性に驚き、その取り組み姿勢に感動しました。

地域振興に少しでもお役に立てればと思います。
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